



Los limpiadores de hogar en aerosol pueden causar asma. El uso de aerosoles para la limpieza del hogar, al menos una vez por semana se asocia con dificultades respiratorias y asma en adultos, según un estudio internacional coordinado por el Centro de Investigación en Epidemiología Ambiental y el Instituto Municipal de Investigación Médica (IMIM). La investigación no encontró el mismo efecto con los productos de limpieza que no se liberan en forma de aerosol. Las conclusiones se han obtenido tras examinar a 3.503 personas que utilizaban hasta quince tipos diferentes de productos de limpieza.